

## Frische Farben, bewährtes Material



Mit der neuen Neopren-Kollektion „Beach“ präsentiert Schildkröt einen Relaunch der gesamten Welt der Neoprenartikel. So kommen die Produktdesigns der Kollektion für Frühjahr/Sommer 2025 in einem neuen Look aus kontrastreichen Farbkombinationen und trendigen, auffälligen Designs. Neopren ist und bleibt das perfekte Material für den Sommerurlaub. Der weiche und leichte Baseballschläger minimiert das Verletzungsrisiko und nimmt Anfängern die Angst vor dem ersten Spiel. Daher setzt Schildkröt auch beim Handfederball-Klassiker Peteca auf salzwasserfestes Neoprenmaterial mit einer weichen und griffigen Oberfläche für weniger Hautreizungen. Die Schläger des „Neopren Beachball Sets“ sind mit elastischem Neopren bespannt, sorgen so für maximalen Katapult-Effekt und einen deutlich weiteren Ballflug. Die Schläger sowie die im Set enthaltenen Bälle (Ø 40 mm) können einfach und schnell in mitgelieferter, wiederverschließbarer Netzta-

sche verstaut werden. Das „Neopren Klettball Set“ besteht aus zwei weichen und griffigen Neopren-Klettball-Handfängern (Ø 17 cm), mit weitenverstellbarer Handschleufe. Die Klettfläche ist fest mit dem Neopren versteppt und kann so nicht ausreißen. Mit im Set enthalten ist ein Klettball (Ø 6,25 cm), ebenfalls in mitgelieferter, wiederverschließbarer Netzta-

sche. Auch das Ballsortiment des Fun- und Aqua-Spezialisten kommt in neuen Farbvarianten für Fußball, Volleyball und American Football. Gerade für das Spiel mit den beliebten Bällen eignet sich das salzwasserfeste Neoprenmaterial ganz besonders. Die „Schildkröt

das spielzeug 07/2024

### Hersteller:

Schildkröt

### Vertrieb:

MTS Sportartikel

### Websites:

[www.mts-sport.de](http://www.mts-sport.de);

[www.schildkroet-sport.com](http://www.schildkroet-sport.com)

### Produkte:

Neopren-Kollektion Beach

Neoprenbälle“ bestehen durch ihre textile und weiche Oberfläche, die im Vergleich zu Leder- oder Kunstlederbällen deutlich weniger Hautreizungen erzeugt.

Anzeige

